



Thomas Ammann

Ressortleiter Energie- und Bautechnik, Hauseigentümergebiet Schweiz HEV

Thomas Ammann leitet das Ressort Energie und Bautechnik beim HEV Schweiz und nimmt in dieser Funktion die Interessen der Haus- und Grundeigentümer bei Energiethemen wahr. Der Architekt FH absolvierte eine Hochbauzeichnerlehre und bildete sich nach dem Studium kontinuierlich in Energie- und Gebäudetechnikthemen weiter. Nach mehrjähriger Tätigkeit in einem Architekturbüro und der Arbeit als Energieberater, stiess Thomas Ammann 2007 zum HEV Schweiz. Dort baute er den Energiebereich aus. Neben politischer Grundlagenarbeit gehören die Sensibilisierung der Hauseigentümer und das Begleiten von Studien und Forschungsprojekten zu seinen Schwerpunkten.